



Journée internationale des femmes 2013

« Le féminisme, plus actuel que jamais... pour des lendemains égalitaires »

Cette année, c'est sous le thème « Le féminisme, plus actuel que jamais... pour des lendemains égalitaires » qu'on souligne la Journée internationale des femmes.

Comme à chaque année, le Collectif 8 mars, dont est membre la FIQ, produit du matériel promotionnel pour cette journée spéciale: affiche, dépliant, épinglette, et autocollant.

Le tout se retrouve sur le site Web de la Fédération à l'adresse suivante : www.fiqsante.qc.ca/8mars



Fédération encourage à afficher, coller et porter fièrement ce matériel promotionnel afin promouvoir des lendemains égalitaires pour toutes, et ce, dans une perspective optimiste et avec un regard sur l'avenir rempli d'espoir!

Épinglette 2013



Hauteur 31 mm

Bulletin du Réseau des femmes

« Le pouvoir et ses stratégies »



Le bulletin du dernier Réseau des femmes, qui s'est tenu les 13 et 14 novembre dernier, est maintenant en ligne sur le site Web de la FIQ! C'est sous le thème « Le pouvoir et ses stratégies » que les membres du réseau ont poursuivi leurs discussions et leurs réflexions entamées lors du réseau précédent. Elles étaient d'ailleurs conviées à une formation intitulée « La relation des femmes avec le pouvoir », donnée par Lise Gervais, de Relais-femmes, et par Danielle Fournier, professeure retraitée de l'École de service social de l'Université de Montréal.

Les membres du Réseau ont également participé à différentes mises en situation sur le pouvoir et à un exercice pratique visant à exprimer leur point de vue lors d'un processus démocratique de prise de décision. De ces activités, elles ont pu dégager des pistes de solution qui leur seront fort utiles dans leur rôle de militante syndicale.

Capsules des présidentes et vidéo 25^e anniversaire de la FIQ

Maintenant en ligne!

Sur le site Web de la FIQ se retrouvent des capsules



des femmes qui ont été à la tête de la Fédération depuis les 25 dernières années, c'est-à-dire Diane Lavallée, Jennie Skene, Lina Bonamie et Régine Laurent. Il est également possible de visionner des capsules de Monique Leroux, ancienne présidente de l'APIAQ, et d'Élaine Trottier, ancienne présidente de l'APIQ.

De plus, ne manquez pas de visionner la vidéo réalisée dans le cadre du 25° anniversaire de la FIQ. Vous y découvrirez tout le parcours accompli par la Fédération depuis sa création, les valeurs qu'elle véhicule et le regard qu'elle porte vers l'avenir.

Mot du comité Condition féminine 25 ans de libre-choix!



En décembre 1987, les 900 déléguées de la FIIQ réunies en congrès se prononçaient à majorité pour le « libre-choix en matière d'avortement gratuit et accessible dans une approche de respect de la liberté des femmes de disposer d'elles-mêmes ». Le 28 janvier 2013, nous soulignons les 25 ans de la décriminalisation de l'avortement au Canada.

Découvrez, dans le dernier éditorial du comité Condition féminine, pourquoi cet évènement se doit d'être souligné et en quoi il est essentiel de demeurer vigilante afin de contrer les offensives menaçant le droit des femmes au libre-choix.

L'éditorial est disponible sur le site Web de la Fédération.

Blogue de la présidente

Blogue de la présidente

Les individualistes solidaires

Dans le plus récent blogue de la présidente, cette dernière y aborde le mouvement de contestation dans les rues de France en opposition au mariage gai. Bien qu'on soit loin d'adhérer à ce soulèvement, il est tout de même surprenant que la mobilisation citoyenne ait été le moyen privilégié pour faire valoir une cause qui ne relève ni de l'égalité, ni de la solidarité.

Pour lire le blogue de la présidente, se rendre sur le site Web de la Fédération.